

親子環境美化作業

平成29年8月27日(日)



夏休みの最後の日曜日、早朝からPTA親子環境美化作業が行われました。朝7時の受付から親子でなかよく登校する親子連れて、玄関先が混み合うほどでした。役員による作業説明の後、それぞれの学年、学級に分かれ作業に取りかかりました。



普段、子どもたちだけでの掃除では、手が届かない場所を親子で協力してきれいにしていただきました。教室の高いガラス窓やエアコンの吹き出し口など、親子で声をかけ合いながら作業をする姿は大変ほほえましく、頼もしくも見えました。



子どもたちが授業や学校行事で使用している場所を、子どもたちに教えてもらいながら恵まれた環境の中で子どもたちが学校生活を過ごしていることを実感できた美化作業だったかもしれません。



夏休み最後の日曜日、早朝から516名もの保護者の方にご協力いただき、夏休み明け、子どもたちが気持ちよく学校生活をスタートすることができました。本校の全家庭数の約82%の方にご協力いただけたことを、厚くお礼申し上げます。

緊急時児童引き渡し訓練

PTA親子環境美化が終わった後、台風による大雨や地震などの自然災害に備えて緊急時の児童引き渡し訓練を行いました。

万が一の災害時、お子さんの安全を確保するために学校に児童を留め置いて保護者の方に連絡後、直接引き取りをお願いするという形で訓練を進めました。



もしもの時には、どこで、どのように家族が集まるのか、この機会に家族で話し合いまをしておくとよいかもしれませんね。

学校からは、緊急時には緊急メールの配信にて保護者の方に連絡を入れさせていただきます。確実にメールが受け取れるように今一度ご確認もお願いします。